

Aquarider in neuem Glanz

AquaCycling wird immer beliebter, da viele Becken durch das Kurskonzept von nemcomed neu und profitabel genutzt werden können. In vielen Bädern, wie z. B. im neuen Bambados in Bamberg (ab S. 8), wird unter Anleitung eines geschulten Trainers in der Gruppe und mit Musik geradelt.

Und nun macht Radfahren im Wasser noch mehr Spaß, denn der neue Unterwasserergometer – der Aquarider 500 ist auf dem Markt. Der Aquarider 500 ist das Nachfolgemodell des Aquarider Professional. Das neue Modell spiegelt sechs Jahre Produkterfahrung, das gesamte Know-how der Aquarider Centers in Freiburg, das Wissen der bundesweit tätigen Trainer, die Kompetenz von 250 Aquarider Centern im deutschsprachigen Raum sowie die Erfahrungswerte von 120 000 monatlich aktiven AquaCycling-Kursteilnehmern wider. Besuchen Sie nemcomed auf dem Bäderkongress in Wels vom 14.-15. März 2012 und informieren Sie sich über den Aquarider 500 und die Ausbildung. www.aqua-kinetics.de



Farbenfrohe Wasserattraktionen

Größter Spaß auf kleinstem Platz: Schon 80 Quadratmeter reichen aus, um eine ungenutzte Fläche in einen spannenden Wasserspielplatz zu verwandeln – ideal für Frei- oder Hallenbäder. Ob Wasserräder, Kanonen oder Fontänen: Der Schwimmbadausstatter Roigk hat die passenden Geräte für Spielplätze jeder Größe im Programm. Wie z. B. das bunte Wasserspiel aus Edelstahl und GfK, in dem sich Wasser ansammelt und immer wieder auf die kleinen Badegäste ergießt. Optional gibt es die Wasserspiele mit Absperrhandrad – für noch mehr Spielspaß. Beliebt bei Kindern ist auch ein 1,6 Meter hoher Wasserpilz mit Zeitventil. Die haus-eigene Fertigung von Roigk macht es möglich, auf Kundenwünsche individuell einzugehen. www.roigk.de

Freiflächenheizung lässt Wege auftauen

Schnee räumen und Salz streuen – und doch immer Angst haben, dass ein Unfall passiert? Im Saunagarten der Holstein Therme Bad Schwartau ist das kein Thema mehr, denn hier wurde die Lapis Perfectus® EFH Freiflächenheizung eingebaut. Der technische Leiter der Asklepios Klinik, Dennis Kostrewa, weiß, weshalb gerade im Wellness- und Saunabereich eine Freiflächenheizung sinnvoll ist: „Die Wege zu den außen liegenden Saunen und Duschen überfrieren durch das abtropfende Wasser schnell und werden somit gefährlich.“ Zudem handele es sich um einen Barfußbereich, bei dem sich Salz oder Granulat als Streumittel verbieten. Die von Johann Stoll entwickelte Lapis Perfectus® EFH Freiflächenheizung wurde in Bad Schwartau im Rahmen der Neugestaltung des Saunagartens verlegt. www.derstein.eu



Neuer Geschäftsführer bei Speck

Seit 2012 ist Armin Herger zum Geschäftsführer der Speck Pumpen Verkaufsgesellschaft GmbH, Neunkirchen a. Sand, ernannt worden. Seit über 20 Jahren ist Herger für das fränkische Unternehmen tätig, seit mehr als zehn Jahren als Vertriebs- und Marketingleiter. Unter seiner Leitung hat sich die Zahl der verkauften Pumpen in den vergangenen zehn Jahren mehr als verdoppelt. „Durch die enge Zusammenarbeit zwischen Armin Herger und mir weiß ich, dass er die Speck Pumpen-Firmenphilosophie konsequent vertritt. Deshalb ist es die logische Konsequenz, dass Armin Herger die Geschicke des Unternehmens mit lenkt“, erklärt Hermann Speck, Geschäftsführer und Geschäftsführender Gesellschafter der Speck Pumpen Verkaufsgesellschaft. www.speck-pumps.com